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Waeber Emanuel 

Verantwortlichkeiten Campus Schwarzsee und Zukunft des Bergkranzschwingfestes 

Mitunterzeichner:  - Datum der Einreichnung:  14.11.17 DSJ 

Begehren 

Mit vorliegender Anfrage wird der Staatsrat eingeladen, über den Stand der Arbeiten zum 

Gesetz über die neue Organisation des Campus Schwarzsee sowie über die Zukunft des 

Bergkranzschwingfestes Auskunft zu geben. 

1. Seit der Vernehmlassung zum Vorprojekt über das Gesetz zur Organisation des Campus 

Schwarzsee sind keine Informationen an den Grossrat und an die Öffentlichkeit übermittelt 

worden. Der Staatsrat wird eingeladen, über den Stand der Arbeiten zu informieren. 

2. Aktuell beschäftigen sich verschiedene Direktionen mit dem Dossier Campus Schwarzsee. 

Beabsichtigt der Staatsrat die Organisation dahingehend zu gestalten, dass sowohl für 

kantonsinterne als auch externe Anspruchsgruppen nur noch eine Direktion bzw. eine 

Verwaltungsstelle die Gesamtverantwortung trägt? 

3. Mit grosser Erleichterung und Freude nehmen Aktive, Schwingerfreunde und Helfer 

Kenntnis vom Entscheid, das legendäre und historisch im Kanton Freiburg tief verankerte 

Bergkranzschwingfest im nächsten Jahr 2018 wiederum an seinem angestammten Standort 

am Schwarzsee durchführen zu können. Beabsichtigt der Staatsrat für diesen Standort auch 

aus Gründen der Planungs- und Investitionssicherheit seitens der Schwingklubs Sense und 

Freiburg eine langfristige Lösung anzustreben, und welche Rahmenbedingungen müssten 

nach seiner Auffassung erfüllt werden? Ich erinnere daran, dass ansonsten die grosse Gefahr 

besteht, dass unsere Region und unser Kanton dieses legendäre und in der ganzen Schweiz 

anerkannte und angesehene Schwingfest an eine andere Region bzw. einen anderen Kanton 

verlieren könnten. 
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